



梓川高等学校だより

発行長野県梓川高等学校 第 10 号 平成 24 年 12 月 19 日 長野県松本市波田 10,000-1 tel.0263-92-2119 fax0263-91-1027.

学校行事

11月の行事

- 11月1日 立会演説会
- 11月2日 生徒会選挙
- 11月8日 2年生性教育講話
- 11月19日～11月21日 期末テスト

12月の行事

- 12月6日～12月8日 修学旅行
- 12月6日～12月7日 福祉体験学習
- 12月19日～12月26日 懇談会
- 12月27日 終業式
- 12月28日～1月6日 年末年始休業

修学旅行(12月6日～12月8日)

2学年は高校生活最大の行事である修学旅行が行われました。2泊3日で沖縄へと行き、戦争の悲しさや平和への願いをあらためて感じることができました。現地の方のお話を聞くこともでき、より学習



が深まりました。また沖縄でしか体験できないことも行うことができました。きれいな海でのマリンスポーツやジンベイザメやナンヨウマンタが見られる美ら海水族館などへ行きました。この3日間は忘ることのできないものとなりました。

福祉体験学習(12月6日～12月7日)

1学年は福祉体験学習として地域の保育園、介護施設、ディサービスセンターへ行きました。3ヶ月にわたる準備期間では施設の方や障害者の方のお話を聞いたり、レクリエーションなどを考えたりしました。当日は一生懸命園児や施設の方と触れ合う姿が見られました。普段とは違う環境で学校では学べないことを体験できた2日間でした。施設の方など多くの方に協力していただき充実した体験学習となりました。ありがとうございました。



生徒会だより

生徒会選挙行われる!!

11月2日に生徒会選挙が行われました。今まで生徒会を引っ張ってきた3年生から2年生へとバトンタッチされます。先輩方が築き上げてきたものにさらに自分たちの個性を加え、これからの梓川高校を作り上げていってくれます。



進路室だより

今年度も残りわずかになり、3年生(145名)の進路も決まってきた。進路が決定した人もまだの人も残りの高校生活を充実したよいものとしていってください。

【梓川高校進路状況】

- 就職…28名内定(12月19日現在)
- 進学…4年制大学19名 短期大学…24名 専門学校…43名(12月10日現在合格者)
<合格者の声>

【日本大学理学部物理学科合格】

私はこの高校生活で相対性理論に興味を持ちました。その中でも一般相対性理論から派生するブラックホールの研究に魅力を感じたのですが、この研究を扱っている大学はほとんどありませんでした。そこで様々な大学を検討し、日本大学理学部物理学科に進学しようと決めました。今回受験したAO入試では、物理実験に関するレポート、当日のテスト、面接など多くの課題が出て、出願から合格発表まで1ヶ月以上かかりました。それでもAO入試を選んだ理由はこの3年間を生かしたかったからです。

今は合格してうれしいですが、これがゴールではないので自分の目標に向かいこれからも努力していきたいと思います。

(松澤 詠太くん)

【神奈川大学工学部合格】

私が神奈川大学工学部に受験した理由は、化学や生命のことについて学びたかったからです。神奈川大学では化学や生命についての専門学科があるので、そこでいろいろな研究をしたいと思い受験しました。受験勉強は、どの教科も精一杯取り組み、その中でも主に化学や生物の勉強に力を入れて取り組みました。受験勉強の日々はとてもつらく、苦しかったですが両親をはじめ、学校の先生方、友人たちが私を励ましてくれたおかげで乗り越えることができました。そして受験を終え、今は大きな達成感に包まれていますが、さらに目標に向かって頑張っていきたいと思います。

(和田 真樹くん)

【食品製造業内定】

私はもともと進学をしようと思っていたが、本当にやりたいのか、やっていけるのか悩み考えた結果就職することに決めました。会社見学に行き、実際働いているところを見たり会社の説明を聞いたりして「ここで働きたい」と思いました。

試験までは今までの試験の内容を調べ、面接で答えられるようにしたり選考方法で練習できるものは何回も練習しました。試験当日、適性検査では練習していたのでリラックスしてきました。面接では初めはすごく緊張していましたが面接官の方がリラックスさせてくれたので自分の思っていることをしっかり伝えることができました。

内定がもらえたときはとてもうれしかったです。入社後は会社に貢献できるように頑張りたいと思いました。